

Medienmitteilung

Adelboden, 23. Januar 2023

Nachtskifahren am Chuenisbärgli findet statt

An den Freitagen vom 3. Februar bis 3. März 2023 können Skifahrerinnen und Skifahrer dem abendlichen Pistenzauber am Chuenisbärgli frönen. Auf die Musicalshow und das Rahmenprogramm wird indes verzichtet.

Das Nachtskifahren am Adelbodner Weltcupberg wird jeweils am Freitagabend vom 3. Februar bis 3. März 2023 stattfinden. Zu den Carvingschwüngen unter Flutlicht und Sternenhimmel lädt das Chuenisbärgli jeweils von 19 bis 21.30 Uhr ein. Auf das geplante Rahmenprogramm mit Lichtspektakel und Musicalshow verzichten die Organisatorinnen rund um die Bergbahnen Adelboden AG, TALK AG sowie die Schweizer Ski- und Snowboardschule auch in diesem Jahr. Der Entscheid wurde bereits im Herbst 2022 aufgrund der ungewissen Strom- und Energielage gefällt.

Das Nachtskifahren ist für Besitzerinnen und Besitzer eines gültigen Saisonabos, einer Tages- oder Mehrtageskarte gratis. Abendtickets sind an der Talstation Chuenisbärgli erhältlich. Das Nachtskifahren findet nur bei guter Witterung statt (Entscheid jeweils mittwochs).

Alle Informationen

<https://www.adelboden-lenk.ch/events#nachtskifahren>

Bildlegende: Der Weltcupberg gehört immer freitags vom 3. Februar bis 3. März 2023 den Nachtschwärmern. *Foto:* Bergbahnen Adelboden AG

Kontakt: Bergbahnen Adelboden AG, 3715 Adelboden, Stefanie Inniger, PR/Kommunikation, stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch

Zeichen (inkl. Leerzeichen): <1137>